



## A los mercados no les gusta lo que ven: Mifel

**JORDAN SAUCEDO**  
CIUDAD DE MÉXICO

Mifel, institución de banca múltiple, aseguró que los mercados comparten una preocupación por México a raíz de la ratificación de la mayoría calificada y la intención de usarla para efectuar cambios al Poder Judicial.

En su comentario económico semanal, el grupo financiero destacó que los diferentes actores económicos y financieros están observando los riesgos de una transición “innecesariamente accidentada”.

“Los mercados se enfocan en México, y no les gusta lo que ven. Las suspicacias que generan los resultados electorales del 2 de junio parecen confirmarse con la ratificación por parte del INE de una mayoría calificada en la Cámara de Diputados, un nivel

muy cercano en la de Senadores y, sobre todo, por la clara intención de usar esa mayoría en septiembre para efectuar una reforma al Poder Judicial”, indicó.

Mifel señaló que ya se están observando efectos, como el caso de la calificadora Fitch, que declaró que puede afectar la calificación del país, además de las declaraciones de la firma Morgan Stanley sobre ajustar a la baja su recomendación de inversión en México.

Añadió que coincide con los actores económicos sobre que una economía sin certeza jurídica no puede operar eficazmente: “La cantidad de voces que advierten sobre los riesgos de la reforma es ya significativa”. Subrayó que en la última semana el peso tuvo pérdidas acumuladas de 2.38 por ciento. ■